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Guten Tag liebe Vorstandsmitglieder in den Vereinen, 

in der Mitgliederversammlung des Stadtsportverbandes am 5. September 2022 habe 
ich letztmalig meine Bereitschaft zur Übernahme des Amtes des Vorsitzenden des 
Stadtsportverbandes Meschede für zwei Jahre erklärt.  

Nach meiner Wahl zum stellvertretenden Vorsitzenden am 6. März 1995 und meiner 
Wahl zum Vorsitzenden am 20. Mai 2008 endet nun meine letzte zweijährige Amtspe-
riode und damit meine ehrenamtliche Mitarbeit im Stadtsportverband Meschede.  

Für eine weitere Amtszeit stehe ich nicht mehr zur Verfügung. Ich bedanke mich bei 
Allen für die Unterstützung und kooperative Zusammenarbeit. 

Es ist sinnvoll, in diesem Jahre 2024 einen neuen Vorsitzenden zu wählen, damit ein 
möglicher neuer Vertreter für den Sportausschuss zur Verfügung steht, der den Stadt-
sportverband in der demnächstigen Wahlperiode des Rates der Stadt Meschede ab 
2025 vertritt. 

Neben dem Ersten Vorsitzenden muss auch der Geschäftsführer neu gewählt werden, 
da Wolfgang Düring nicht mehr zur Wahl zur Verfügung steht. 

Die Aufgaben des Stadtsportverbandes sind vielfältig, u.a.: 

• Vertretung des gemeinnützig organisierten Sports gegenüber der Kommune 

• Mitarbeit in kommunalen Ausschüssen / Gremien 

• Entwicklung einer kommunalen Sportentwicklungsplanung 

• Entwicklung von Sportförderrichtlinien 

• Mitsprache bei der Mittelvergabe der Kommune bezüglich Sportstätten 

• Mitsprache bei der Verteilung der von der Kommune zur Verfügung gestellten 
Mittel 

• Mitsprache bei der Einführung von Nutzungsentgelten oder anderen Regelun-
gen für die Nutzer von kommunalen Sportanlagen 

• Erstellung und Fortschreibung des Sportentwicklungskonzept 

• Beteiligung bei der Vergabe von Sportstättennutzungszeiten an Mitglieder und 
andere Nutzer 

Eine ehrenamtliche Mitarbeit durch Vereinsvertreter im Vorstand des Stadtsportver-
bandes liegt im allgemeinen gesellschaftlichen Interesse, aber auch im individuellen 
Vereinsinteresse. 

Ich möchte alle Vereinsvorstände bitten, durch persönliche Gespräche mit Mitgliedern 
des eigenen Vereins, neue Mitarbeiter für die Arbeit im Vorstand des Stadtsportver-
bandes zu finden. 

Meschede, 6. September 2024 
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